

Miguel Díaz-Canel souhaite une bonne année scolaire sur Twitter



La Havane, 2 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz, a souhaité une bonne année scolaire aux millions d'écoliers, de lycéens et d'étudiants ainsi qu'aux enseignants de tout le pays.

«Acteurs du bonheur. Les cours commencent, plus de 2 millions d'écoliers, de lycéens et d'étudiants et 200 mille maîtres et professeurs. Heureux début » a écrit le Chef d'État cubain sur son compte Twitter @DiazCanelB.

Le président cubain reprend le gros titre de l'article de Granma «Acteurs du Bonheur » qui aborde la rentrée scolaire dans la plus grande des Antilles.

D'après les statistiques du ministère de l'Éducation, le nombre d'enfants et de jeunes inscrits dans les établissements scolaires de tout le pays est légèrement supérieur à celui de l'année scolaire précédente.

La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez a récemment souligné que la couverture des enseignants dans les salles de classes était garantie à 95% et que le reste serait complété en utilisant d'autres alternatives dont l'embauche d'étudiants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200766-miguel-diaz-canel-souhaite-une-bonne-annee-scolaire-sur-twitter>



Radio Habana Cuba